

tema

HUMANIZACIÓN

"Queremos recuperar as rúas para os nenos"

El alcalde clausuró ayer las actividades de "A vila do mañá", un proyecto incluido en la memoria de los Fondos Feder para dar a conocer las humanizaciones. En unos días comenzará la peatonalización de A Independencia y Varela confía en que el espacio deje de ser una zona "de paso, infrautilizada", para ser tomada por los peatones y, especialmente, por los niños. Un total de 340 alumnos del colegio San Francisco participaron en el proyecto.



PRÓXIMO PLENO

Nuevo paso para la compra de la casa de Dorado

La compra al Fondo de Bienes Decomisados de la casa incautada al narcotraficante Marcial Dorado precisa de una modificación de crédito. Es uno de los puntos del orden del día del Pleno que se celebrará mañana en Ravella y en el que también se debatirá una moción de EU y Somos para eliminar el tráfico pesado de Rosalía de Castro. El regidor no adelantó la postura del grupo de gobierno, que manifestará en el Pleno, pero sí incidió en que informes de la Policía advierten sobre la influencia de dicho tráfico.

Alberto Varela: "El Puerto tuvo veinte años para hacer el hotel en O Ramal"

El alcalde asegura que, una vez que la parcela sale del Plan Especial, su ordenación "compete" a Ravella

OLALLA BOUZA VILAGARCÍA

La propuesta del gobierno de Alberto Varela para el hotel del Puerto será la finca de Lantero. Así lo reconoció ayer el alcalde, aunque también apuntó que no es el Concello quien tiene que decidir sobre esta cuestión y que, en todo caso, la Autoridad Portuaria cuenta con "magníficas ubicaciones para hacer infraestructuras hoteleras".

En cualquier caso, tanto Varela como la edil de Urbanismo, Paola María, reconocieron que en la antigua finca de Lantero se ofrece la edificabilidad para que se construya el hotel. Si dicha opción no aparece recogida en el proyecto que se envió a la Xunta para la evaluación ambiental es porque "faltan fichas" que se incorporarán en la siguiente fase.

El alcalde incidió en que, una vez fuera del Plan Especial del Puerto, la ordenación de la parcela de O Ramal corresponde al



El alcalde, Alberto Varela, clausuró ayer las actividades de "A vila do mañá" en la Praza da Independencia | GONZALO SALGADO

Concello. "Habría que preguntar ao Porto por que a desafectou", aseguró Varela, que hizo hincapié en que "a proposta de planeamento a quen lle corresponde facela é ao Concello de Vilagarcía".

Zonas verdes

Sobre la parcela de O Ramal existe desde hace décadas un convenio que en ningún momento se

revocó y que contempla un hotel. "Fumos escrupulosos co cumprimento do convenio. O Porto tivo vinte anos para facer un hotel", asegura el regidor. Es en el momento en el que la entidad que preside Sagrario Franco retira la parcela del Plan Especial del Puerto cuando, según Varela, cambia la situación. El ejecutivo socialista apuesta por ampliar las

zonas verdes sobre dicho entorno, situado en los alrededores de la playa. El regidor reconoce que la posibilidad que se recoge en el proyecto del PXOM no se abordó, previamente, con la Autoridad Portuaria, pero también asegura que en dicha administración "conocen perfectamente a opinión deste goberno sobre poñer un hotel en plena fachada marítima".

La propuesta del PXOM que está en evaluación en la Xunta vincula las fincas de Lantero y O Ramal. En la de Rosalía de Castro, ofrece una edificabilidad del 2,05 metros, duplicando lo que permite la ley, para lo cual se divide la ciudad en dos distritos y se hace media. Las cesiones de zonas verdes no computan en este terreno, sino en el del Puerto. ●

CLAVES

1 Pronto comienzo de las obras de A Independencia

Las obras de la Praza da Independencia comenzarán a principios del próximo mes. La concejala de Urbanismo, Paola María Mochales, explicó que, en estos momentos, la empresa adjudicataria se encuentra elaborando el plan de seguridad

2 Esfuerzos por divulgar las obras urbanísticas

Una de las cuestiones que se establecen en la convocatoria de los Fondos Feder que concedió cinco millones de euros a Vilagarcía es la divulgación de las obras de humanización y su espíritu. Ese es el objetivo de "A vila do mañá"

3 Las aceras de Os Duráns, pendientes de la Diputación

La ampliación de las aceras de Os Duráns está pendiente de la autorización de la Diputación, que financia esta actuación. La otra obra que se llevará a cabo en el barrio depende de los fondos de la Unión Europea

4 El PXOM continúa la tramitación en la Xunta de Galicia

Una vez finalizada la fase de consultas, la propuesta enviada por el Concello de Vilagarcía para el Plan Xeral de Ordenación Municipal se encuentra en la Xunta de Galicia, que debe emitir el informe de evaluación ambiental

5 La Corona y la Constitución, a debate en Ravella

EU presenta una moción al Pleno de mañana en el que pide la retirada del delito de injurias a la Corona y un compromiso con los valores republicanos. El BNG, por su parte, presenta una iniciativa con motivo del aniversario de la Constitución